

Un jeu de cube qui ne manque pas de charme

Jeu de cubes acheté à la brocante de l'Isle de ce mois de septembre 2024. Au brocanteur triste. Ce jeu est de fabrication suisse – oubli de noter le nom de la maison productrice, et ce qui en fait le charme, il s'agit de motifs peints et non pas collés. Il y aura donc, en fonction directe du nombre de faces d'un cube, six scènes. Celles-ci champêtres et avec un petit côté nostalgique qui ne manque pas de charme.

Admirons vraiment ce qui est beau et bien fait. Tout cela a un prix et reste capable de vous réjouir des décennies après votre achat, voir même, qui le sait, des siècles !

Vivent les jeux de bois, capables de fasciner les enfants, capables d'intéresser les adultes à un degré qui n'est pas moindre.



C'est l'automne, voici venu le temps de la cueillette.



On laboure dans l'espoir de futures belles récoltes. Paysan...



Madame, en plus de toute faire dans la maison, a la responsabilité des poules.



La maison et le devant de la maison. Un temps heureux selon le dessinateur.



En été, les moissons. L'heure des moyettes et du grand râteau...Des fleurs partout.



A proximité pâit un troupeau lui aussi heureux. Vision campagnarde forcément idyllique !